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VERBALE n°279 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 15 luglio 2019 

ad ore 21,00, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente in merito all’incontro del 20 luglio u.s. con il direttore 

della Federazione dei Consorzi di Miglioramento Fondiario di Trento; 

3. Convenzione per la gestione strade con il Comune di Aldeno: aggiornamento; 

4. Richiesta allacciamento all’impianto irriguo della Signora Plotegher Franca; 

5. Varie ed eventuali. 

Ad ore 21,00 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Beozzo Paolo, 

Gazza Davide e Gottardi Stefano; assenti giustificati i Delegati Battistotti Enzo e Coser 

Luciano. Assiste il Presidente dei Revisori Sig. Moratelli Claudio. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 278 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 il Presidente riferisce circa il recente incontro tenutosi il 20 giugno scorso con il 

direttore della Federazione dei Consorzi di Miglioramento Fondiario di Trento alla presenza 

del vice Presidente e del segretario, con il fine di chiarire le corrette metodologie operative 

su cui indirizzare il Consorzio. 

Il primo argomento affrontato è stato quello relativo alla gestione delle strade interpoderali 

di proprietà pubblica, sul quale il direttore ha evidenziato esempi reali di contenziosi circa 

la responsabilità civile e penale, nei quali i Consorzi sono tenuti a rispondere per legge. 

Tale responsabilità, indipendentemente che sia palese o meno nella convenzione, ricade in 

prima battuta sul Consorzio e successivamente sugli amministratori che hanno approvato 

tale decisione compresi gli astenuti. Per questo motivo la procedura corretta di gestione 

della viabilità agricola interpoderale dovrebbe essere lasciata in capo al proprietario delle 

strade con il Consorzio che recita il ruolo di co-finanziatore su un piano di lavoro condiviso 

con la proprietà. 

Il secondo argomento riguarda la richiesta del Comune di Aldeno di disporre dell’acqua del 

Consorzio per irrigare il parco Albere, il parco SOA e il verde delle rotatorie all’entrata del 

paese. Premesso che l’acqua deve essere distribuita solo all’interno del perimetro 

consorziale, il direttore fa presente che le concessioni di cui dispone il Consorzio vincolano 

l’utilizzo dell’acqua per fini unicamente agricoli (irrigazione, zootecnia e carica botte) ed 

esclusivamente per aree interne al perimetro consorziale. 
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La soluzione per agevolare la richiesta di cui sopra è che il Comune stesso disponga di una 

concessione per acqua ad uso pubblico e concordi con il Consorzio l’utilizzo della rete di 

distribuzione per veicolare tale acqua sulle aree in questione. Il Consiglio prende atto ed 

incarica il Presidente di portare all’attenzione dell’amministrazione comunale tale 

procedura. 

ad 3 alla luce dei recenti chiarimenti avuti con la Federazione ed illustrati al punto 

precedente, il Consiglio delibera ad unanimità che la gestione delle strade interpoderali 

deve essere lasciata in capo al Comune con una compartecipazione economica da parte 

del C.M.F. di Aldeno concordata sulla base di un programma di lavori preventivamente 

condiviso. 

Viene nominata una delegazione composta dal Presidente, dal VicePresidente, dal Delegato 

Coser Luciano e dal Presidente dei Revisori Moratelli Claudio per informare 

l’amministrazione comunale e condividere le procedure da attuare in merito e riferire nella 

prossima seduta. 

ad 4 si prende in esame la richiesta di nuovo allacciamento all’impianto irriguo consorziale 

da parte della signora Plotegher Franca di Trento relativa alle pp.ff. 2821, 2838 e 2846 in 

località Maso CC di Aldeno. 

La richiesta presenta alcune anomalie da chiarire con la proprietaria, ovvero la superficie 

irrigua delle pp.ff. 2821 e 2838 che non coincide con quella catastale e la richiesta di 

inserire la p.f. 2346 che è posizionata ad est della fossa Maestra, considerata zona non 

gestibile attraverso l’impianto irriguo consorziale. A tale scopo si rinvia la decisione 

richiedendo alla signora Plotegher i chiarimenti necessari. 

ad 5 ll Presidente riferisce della richiesta di legante per sistemare una strada bianca sul 

CC di Aldeno da parte del consorziato Sig. Baldo Ivo. Non essendo formalizzata una 

procedura in merito, il Consiglio avverte la necessità di stilarne una per la gestione di tali 

casistiche che potrà essere inserita nella prossima riunione di consiglio. 

Alle ore 23e10 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  Dallago Gastone 
 

 

 


